

# InternationalMedia

JUMAT 15 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



TWITTER PRESIDEN JOKOWI

## PRESIDEN JOKOWI BERKUNJUNG KE SMKN 3 MALANG

Presiden Jokowi berkunjung ke SMKN 3 Malang, Jatim, Kamis (14/12). Dalam dialog dengan para siswa di lapangan sekolah tersebut, Presiden mengapresiasi SMKN 3 Malang yang memiliki sejumlah fasilitas pendukung pembelajaran yang bagus. Presiden juga menilai bahwa sekolah tersebut merupakan SMK terbaik yang pernah dikunjungi.

# PPATK Temukan Transaksi Janggal di Masa Kampanye Hingga Triliunan Rupiah

PPATK sudah membekukan banyak transaksi janggal. Terkait hal ini PPATK banyak diprotes pihak yang merasa dirugikan atas kebijakan tersebut.

**JAKARTA (IM)** - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) menemukan transaksi janggal di masa

kampanye Pemilu 2024. PPATK menyebut transaksi janggal itu bernilai triliunan rupiah.

"Kita masih menunggu, ini

kan kita bicara triliunan, kita bicara angka yang sangat besar, kita bicara ribuan nama, kita bicara semua parpol kita lihat. Memang keinginan dari komisi III menginginkan PPATK memotret semua dan ini kita lakukan. Sesuai dengan kewenangan kita," tutur Kepala PPATK Ivan Yustianandana usai menghadiri acara 'Diseminasi PPATK', Hotel Pullman Central Park, Jakarta Barat, Kamis (14/12).

Ivan mengaku sudah melaporkan hal itu ke KPU dan Bawaslu. PPATK memantau dari ribuan nama kader hingga partai politik.

"Kita sudah kirim surat ke KPU-Bawaslu. Kita sudah sampaikan beberapa transaksi terkait dengan angka-angka yang jumlahnya besar ya," tutur Ivan.

Ivan menyebut laporan terkait dana Pemilu 2024 kian masif ke PPATK. Ia mengatakan pihaknya

sudah mendapat laporan transaksi janggal sejak Januari 2023.

"Sudah kita lihat, semua sudah diinformasikan ke KPU dan Bawaslu. Data sudah ada di mereka," ujarnya.

### Mandapat Diprotes

Ivan mengungkapkan bahwa pihaknya sudah menghentikan sejumlah transaksi yang terind-

► Bersambung ke hal 11

## Indonesia Kekurangan 18.000 Hakim, Penyebabnya karena Tak Ada Rekrutmen

**JAKARTA (IM)** - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan-RB) Abdullah Azwar Anas mengungkapkan, Indonesia masih kekurangan jumlah hakim. Jumlahnya cukup besar yaitu sekitar 18.000 orang.

"Hakim itu kekurangan cukup besar," kata Azwar usai acara ASN Culture 2023 di Jakarta, Kamis (14/12).

Azwar mengungkapkan, penyebab terjadinya banyak kekurangan hakim tersebut karena posisi tersebut tidak membuka rekrutmen Aparatur Sipil Negara (ASN) selama 5-7 tahun terakhir.

"Di beberapa pos ini lebih dari 5-7 tahun kan tidak diadakan rekrutmen ASN. Kemarin kami

laporkan karena butuh percepatan, contoh misalnya hakim," ujarnya. "Jadi ada kekosongan, kebutuhan, apalagi seiring dengan pembukaan kabupaten/kota," ujarnya.

Azwar mengatakan, pemerintah akan menyelesaikan peta ASN secara komprehensif pada 2024. Selain posisi hakim, pemerintah juga akan memberikan status baru bagi guru di daerah dengan latar pendidikan Sekolah Menengah Atas (SMA).

"Ini akan kita selesaikan sesuai dengan prioritas. Begitu juga dengan penyelesaian guru-guru di desa-desa yang selama ini belum sarjana, kan mereka tidak bisa diangkat PPPK nanti kita akan terbitkan permen baru," ucapnya. ● mar

## Sadis, Seorang Ayah yang Banting Anak hingga Tewas Ternyata Pecandu Narkoba

**JAKARTA (IM)** - Salah satu video beredar di sosial media memperlihatkan aksi seorang pria yang secara keji menganiaya seorang anak hingga tewas mengenaskan, Kamis (14/12). Pria yang diketahui bernama Usman (44), ternyata pecandu narkoba. I amengaya anak kandungnya bernama Awan (10).

Berdasarkan rekaman CCTV yang didapat, aksi penganiayaan ini terjadi saat sang anak sedang bermain dengan teman sebaya di tengah gang wilayah Mura Baru, RT 022 RW 017, Penjaringan, Jakarta Utara.

Usman kemudian meminta anaknya berdiri sambil memukul anaknya beberapa kali.

Ketika Awan sudah berdiri, Usman kembali memukul wajahnya. Usman kemudian menendang tubuh anak ketiga dari empat bersaudara itu hingga korban tersungkur.

Dengan amarahnya yang semakin memuncak, Usman mengangkat tubuh sang anak dan membantingnya di jalanan. Akibatnya, korban tak sadarkan diri dan mengeluarkan darah dari hidung.

Usman bersama dengan

beberapa warga sekitar sempat melarikan korban ke rumah sakit di wilayah Teluk Gong, Penjaringan. Namun tidak lama kemudian nyawa korban tak tertolong.

Pengurus RT setempat, Rohman mengungkapkan bahwa beberapa warga yang melihat. Warga tidak mengira, apa yang dilakukan oleh Usman tega membanting buah hatinya tersebut.

"Pas posisi diangkat, ibu-ibu di sini kan ngirinya cuma diangkat doang enggak bakal diban-

► Bersambung ke hal 11

## DPR Amerika Serikat Sahkan Penyelidikan Pemakzulan Terhadap Presiden Joe Biden

**WASHINGTON (IM)** - Dewan Perwakilan Rakyat Amerika Serikat (AS) melakukan pemungutan suara untuk mengesahkan penyelidikan pemakzulan yang sedang berlangsung terhadap Presiden Joe Biden, Rabu (13/12).

Langkah yang didukung Partai Republik AS ini diyakini diperlukan untuk melakukan panggilan pengadilan yang dikeluarkan oleh Komite Pengawasan dan Kehakiman DPR, yang memimpin upaya pemakzulan.

Dewan yang dikuasai Partai Republik memberikan

suara 221 berbanding 212 untuk menyetujui pemeriksaan apakah Biden mengambil keuntungan dari transaksi bisnis luar negeri putranya yang berusia 53 tahun, Hunter Biden.

Gedung Putih menolak penyelidikan tersebut menyebutnya tidak didukung fakta dan bermotif politik.

Sementara saat ini Biden sedang mempersiapkan kemungkinan pertunjukan ulang pemilu 2024 dengan pendahulunya dari Partai Republik,

► Bersambung ke hal 11



DOK: ERICK THOHIR

### PEMBUKAAN TURNAMEN SEPAKBOLA U-17 NUSANTARA OPEN

Ketua Dewan Pembina Akademi Garudayaksa Prabowo Subianto meresmikan pembukaan turnamen sepakbola U-17 Nusantera Open di Gelanggang Akademi Sepakbola Garudayaksa di Bekasi, Jabar, Kamis (14/12), didampingi Ketua PSSI Erick Thohir dan Menpora Dito Ariotedjo. Prabowo berharap, melalui turnamen ini akan muncul pemain sepak bola bertalenta untuk Indonesia.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Lahan batin manusia bagaikan sepetak sawah, bila tidak ditanami dengan bibit yang baik, tidak akan bisa menuai hasil yang baik. (Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
100% PURE  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Madu, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

**ASALTAU!**  
Tiga Warga Oku Timur Tewas Saat Bersihkan Sumur Sedalam 5 Meter



**TIGA** warga Desa Bandar Jaya Dusun 1 Kecamatan BP. Pelung Kabupaten OKUT, mereng nyawa saat membersihkan sumur. Kapolres OKU Timur, AKBP Dwi Agung Setyono melalui Kapolsek Iptu Andi Wijaya membenarkan kejadian yang menimpa

► Bersambung ke hal 11

## Setelah Dipenjara 20 Tahun, Wanita Ini Dinyatakan Tak Bersalah Bunuh Anaknya



**SEORANG** wanita Australia ditahan di penjara selama 20 tahun atas tuduhan pembunuhan terhadap 4 anaknya. Namun hukumannya dibatalkan oleh negara bagian New South Wales pada Kamis (14/12) karena

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.520,00	15.500,00
SGD	11.682,00	11.652,00
AUD	10.438,00	9.398,00
HKD	2.018,00	1.958,00
EUR	17.063,00	16.813,00
GBP	19.799,00	19.529,00

Kamis 14 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>